



ANTILLA

Directeur de la publication :

Valentine Hellenis :

0596 75 48 68

Directeur de la rédaction :

Henri Pied: 0596 75.48.68

Rédacteur en chef :

Tony Delsham: 0596 75.48.68

Comité de rédaction :

Tony Delsham, Henri Pied,
Gérard Dorwing-Carter

Secrétariat :

Éliane Monlouis

Maquette :

Jacqueline Louis-Marie

Commercialisation,
marketing et publicité :

Valentine Hellenis.

Conception :

0696 73 26 26

Collaborateurs :

Sarah Netter, ADV, Nadia Ceical,
Mike Irasque, Nathalie Lauilé.
Luc Edon. Maryse Romanos

Impression : Imp. PRIM

Attention : les documents,
manuscrits ou non, restent la propriété
de la rédaction.

Adresse postale :

Antilla Sarl

40, rue Schœlcher

97232 Le Lamentin

Martinique FWI

Locaux :

60 Route Jambette-Beauséjour

97200 Fort-de-France

Internet: <http://www.antilla.mq>

E-mail: antilla@orange.fr

TÉLÉPHONE : 0596 75 48 68

Fax 0596 75 58 46

■ LIBRES PAROLES...

LA DOMINIQUE, PILE et FACE

D'un côté, le procès engagé contre Alfred Marie-Jeanne, suite à cette affaire de construction d'une école, à la Dominique. De l'autre ce tout récent communiqué reçu du Rectorat de la Martinique, et concernant, encore, notre voisine du nord, La Dominique. Et dit le communiqué rectoral : **« Cette visite a consisté en la signature du renouvellement de la convention de coopération éducative entre les deux îles, en présence du directeur de l'Alliance française, de cadres, chefs d'établissement et professeurs de français du ministère de l'éducation. »** Bon, on a compris que ces jours ci, notre voisine du Nord est bien au centre des préoccupations. Pourquoi ? Comment ? Dans quel but ? Avec quels objectifs ?

À chacun ses analyses. (HP)

.....

CI-DESSOUS, LE COMMUNIQUÉ EN ENTIER:

« Visite de la rectrice à la Dominique dans le cadre de la signature d'une convention de coopération éducative entre l'académie de la Martinique représentée par la rectrice Catherine BERTHO LAVENIR et le Ministère de l'éducation du Commonwealth de la Dominique représenté par le Ministre de l'éducation, Peter SAINT JEAN, le Président de l'Alliance Française à la Dominique, Antoine RAFOUL avec le soutien de l'Ambassade de France à Sainte-Lucie et la Direction Générale des Alliances Françaises de la zone OECO.

La rectrice de l'académie de la Martinique accompagnée de sa déléguée académique aux relations européennes, internationales et à la coopération, Catherine CISERANE, a effectué une visite officielle à Roseau, le vendredi 29 janvier 2016. Cette visite a consisté en la signature du renouvellement de la convention de coopération éducative entre les deux îles, en présence du directeur de l'Alliance française, de cadres, chefs d'établissement et professeurs de français du ministère de l'éducation. Cette nouvelle convention conforte le cadre fixé lors de la signature de la première convention en janvier 2012, ayant comme double objectif de favoriser des échanges entre élèves et de contribuer à une meilleure formation des enseignants de langues (anglais et français) des deux îles. La délégation de Martinique a visité par la même occasion, l'école primaire Roseau Primary School où est dispensé l'enseignement du français.

Cette visite prometteuse de la rectrice de l'académie de la Martinique permet de soutenir le français et la francophonie, dans un pays où la francophilie demeure encore présente, grâce notamment à une Alliance française reconnue et dynamique. Elle sera suivie de la mise en place de programmes réciproques de formation d'enseignants et d'échanges d'élèves. L'objectif étant de développer une meilleure connaissance mutuelle et une amélioration des compétences linguistiques et culturelles des futurs acteurs de cette coopération éducative. La rectrice de l'académie remercie tous les partenaires et acteurs qui se sont mobilisés autour de ce projet. » . Fin de citation.



Vendredi 5 février 2016



MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE

**Coopération éducative : visite officielle
à la Dominique**